## Weinabend des Freundeskreis Guénange **Alternative gut angenommen**



Der Freundeskreis Guénange hatte zum Weinabend eingeladen. 20 Teilnehmer waren gekommen.

Laer.Der Freundeskreis Guénange ist positiv überrascht, dass nun doch so viele Gäste – nämlich 20 – erschienen sind. Der Weinabend war eine gute Alternative zur Weinprobe, heißt es in einer Mitteilung der Veranstalter. Zwei Weinsorten reichen also für eine gute Stimmung. Gesprächsthemen gab es reichlich. Zu fortgeschrittener Stunde wurde immer wieder der Bezug zu Frankreich gesucht, sei es über den Austausch von Ferientipps oder einfach mit kurzen französischen Floskeln, die hier und da mit einem Augenzwinkern aus dem Hut gezaubert wurden. Höhepunkt der guten Laune an diesem Abend war sicherlich ein französisches Lied, was sogar als Kanon angestimmt wurde. Melanie Krips-Engelhardt beeindruckte durch das gekonnte Vortragen einer amüsanten Weihnachtsgeschichte und verlieh dem Abend seine vorweihnachtliche Note. Mit dieser Veranstaltung verabschiedet sich der Veranstalter für dieses Jahr, verweist aber noch auf den Weihnachtsmarkt. Dort werden junge Französischlerner mit einem Stand vertreten sein.